

Conseil national du PCF

4 septembre 2009

Chantal Delmas, Val-de-Marne

L'enjeu de la dynamique

Résumé d'intervention

A propos des Régionales, il est nécessaire de construire et d'élargir le Front de gauche. La stratégie du Front de gauche est de rassembler toute la gauche de transformation sociale au 1^{er} tour et d'appeler à l'unité au 2^e. L'enjeu de la dynamique du 1^{er} tour est de renverser les rapports de forces à l'intérieur de la gauche afin que la gauche de transformation devienne majoritaire dans la gauche. En Allemagne, *Die Linke*, avec 20% aux dernières élections, nous montre que c'est possible. Pourquoi ne pas lancer un appel en ce sens à la Fête de l'Huma ?

A propos du sommet sur le climat de Copenhague en décembre, nous avons un rôle important à jouer pour traiter le social et l'écologique et éviter d'aboutir à un capitalisme vert.